



URSI Resolution passed at the Lille GA, August 1996

U.24. Inter Commission Working Group on Radio Interference

The URSI Council,

considering

- a) that many radio services are increasingly affected by harmful interference;
- b) that demand for spectrum is increasing rapidly to accommodate new applications of radio;
- c) that ever higher frequencies are being brought into use for these applications;

resolves

- 1) to establish an Inter-Commission Working Group to study all technical aspects of the matter of harmful interference;
- 2) to invite Commissions of the Union to appoint up to two of their members to participate in the work of the I-CWG;
- 3) to invite the URSI Board to establish a mechanism for cooperation on technical matters with ITU.

Groupe de travail inter-commissions sur les brouillages radioélectriques

Le Conseil de l'URSI,

considérant

- a) que de nombreux services radio sont de plus en plus perturbés par des brouillages;
- b) que la demande de spectre augmente rapidement, au bénéfice des nouvelles applications radio;
- c) que des fréquences de plus en plus hautes sont utilisées pour ces applications;

décide

- 1) de créer un Groupe de travail inter-commissions chargé d'étudier tous les aspects techniques des perturbations dues aux brouillages;
- 2) d'inviter les Commissions de l'Union à nommer deux de leurs Membres pour participer aux travaux de ce Groupe de travail;
- 3) d'inviter le Bureau de l'URSI à mettre en place un mécanisme de coopération avec l'UIT, en ce qui concerne les aspects techniques.